
富山市 営繕課との意見交換会 

 

令和４年７月２１日（木） 

午前 10 時 00 分 ～ 12 時 00 分 

富山電気ビルデイング 4F 7 号室 

１ 質疑・要望等の項目 

 資材価格の高騰及び労務単価の変動に対する対応について          

質疑・要望等の概要 

銅ベースの高騰や各種材料の値上げが続いています。        

又、労務単価の変更等を含め年度をまたぐ長期工事において材料及び 

労務単価の変動に対して受注金額の見直し等の対応をして頂きたい。 

市営繕課の御回答 

機器,材料,労務費等の変動に対してはインフレスライド条項適用で 

対応するので必要に応じて協議を行って頂きたい。但し、今のところ 

適用実績は無い。 

                                

２ 質疑・要望等の項目 

 資材、機器等の調達難に伴う対応について                       

質疑・要望等の概要 

現在、資材や機器の納期がほとんど読めない状況にあり工事受注後、 

すぐに発注しても納期未定の回答が来たりしています。       

資材や機器が工期内に間に合わない場合は工期延長などの対応は可能 

でしょうか。又、最長どの位まで延長可能なのか。         

市営繕課の御回答 

発注時に情報に基づいて工期設定を行っているが大変な事は理解している。 

協議により工事工程の変更等で対応してほしい。工事延長期間については 

補助金や交付金等の予算の種類によって変わってくるので一概には回答 

できない。 

                                

 

 



３ 質疑・要望等の項目 

 見積依頼について                                              

質疑・要望等の概要 

現場調査をして見積書を作成しても、その後に見積合わせとなる為  

見積費用を有料とは出来ないのか。                

市営繕課の御回答 

有料や費用項目としては認めることができない。 

                                

４ 質疑・要望等の項目 

 PFI について                                                

質疑・要望等の概要 

今後も増えていく方針なのか                   

市営繕課の御回答 

大型工事は PFI 等の PPP 活用の流れだが少額工事については地元業者にも 

参加できる様に今後は検討したい。 

                                

５ 質疑・要望等の項目 

 耐震基準について                        

質疑・要望等の概要 

耐震基準について発注時には設計仕様書には記載が無く一般基準として 

進めていたが着工後に最重要設備仕様の適用となった 。 

市営繕課の御回答 

今後は発注時に仕様書に明記する様にする。 

                                

６ 質疑・要望等の項目 

 DX の対応について                        

質疑・要望等の概要 

コロナ過において今後は打合せや完成検査リモート化等の DX 対応の 

方針はあるのか。 

市営繕課の御回答 

システムの構築及び予算の問題もあり現状は検討していない。 



７ 質疑・要望等の項目 

 入札見積りについて                     

質疑・要望等の概要 

入札時に仕様不明や図面等の資料が未提示の為に見積れない案件がある 

市営繕課の御回答 

営繕課としては予算作成時や入札前に各課より問い合わせのある案件は 

把握できているがそうでないものは対応ができない。 

その場合は個別に担当者に伝達してもよいが立ち消えになる恐れがあるので 

契約課へ見積もる事が出来ない旨を伝達してほしい。 

                                

８ 市営繕課からの質疑・要望等の項目 

 災害時に発電機等をリースで優先的に確保でいる方法はないか 

市協会の回答 

全ての必要箇所を賄う事は難しいと思うが使用箇所や供給部分を限定 

した上で必要箇所にのみコンセントから給電出来る様に設備改修を 

行えば多数の発電機は必要がなくなるので少数の発電機で対応は出来る 

のではないか。但し、燃料の確保や発電機の搬送方法、オペレータの 

確保等の運用方法を検討しなければならい。以前、国交省案件で市協会 

会員での施工実績はある。 

                                

 

９ 市営繕課からの質疑・要望等の項目 

 市協会で学校等に見学会の実施を検討して頂けないか。 

市協会の回答 

昨年は実施した実績はあるので検討したいと思う。 

                                

１０ 市営繕課からの質疑・要望等の項目 

最近、現場での軽微な事故が多発している初歩的なミスが多い。 

市協会の回答 

今後は安全には留意して施工致します。 

                                


